

Einladung

stClaraspital

In besten Händen.

Clara**Matinée**

«Der Landkreis Lörrach:
ein Stück Paradies am Oberrhein»

Marion Dammann, Landrätin des
Landkreises Lörrach im Gespräch mit
Felix Rudolf von Rohr

Sonntag, 15. April 2018

11–12 Uhr im Auditorium des St. Claraspitals

1/18



«Der Landkreis Lörrach: ein Stück Paradies am Oberrhein»

Im Landkreis Lörrach, im grossen Dreieck zwischen dem Feldberg, Schliengen im Markgräflerland und Schwörstadt am Hochrhein, lebt fast eine Viertelmillion unserer badischen Freunde und Nachbarn. Seit 2012 wird dieses weite Gebiet von Landrätin Marion Dammann geleitet. Die vielen Facetten dieser Aufgabe sind uns Schweizern viel zu wenig bekannt. Das Gespräch mit Marion Dammann verspricht Information, feu sacré für unsere Region und viel Sympathie.

Die Clara-Matinée findet am Sonntag, 15. April 2018, von 11–12 Uhr im Auditorium des St. Claraspitals statt.

Im Anschluss an die Veranstaltung offerieren wir Ihnen zum Diskutieren, Plaudern und gemütlichen Zusammensein einen Apéro.

Der Eintritt ist frei. Sie sind herzlich eingeladen.